

Des camps aventures cet été

Durant les vacances scolaires de Pâques, une multitude d'activités avait lieu pour les jeunes de la communauté de commune Garonne et Canal. En effet, les éducateurs sportifs brevetés d'État proposent, pour les jeunes, du roller, du VTT, de la spéléologie, du canoë, du kayak, du canot gonflable, du miniraft, du tir à larc, du base-ball, du canyoning, du rafting, de l'escalade, de la course d'orientation, de l'accro-branche, etc.

Un été ensoleillé pour les jeunes aventuriers. Plus de trente activités de pleine nature attendent les jeunes dès cet été, sur différents séjours. Toutes ses aventures auront lieu au cœur de

Saint-Antonin-Noble-Val, dans les Alpes et les Pyrénées. Rappelons aussi que des activités pour les écoles, collèges, lycées, etc., des classes vertes, des journées multisports, des cycles sportifs, sont mis en place, comme chaque année, en juin et dès la rentrée scolaire. Pour les adultes, en famille, entre amis, des sorties diverses, rafting, canyoning, escalade, canoë, kayak, sont proposées dès aujourd'hui, ainsi que des activités pour les clubs (sortie de fin d'année), les CE, les particuliers. Shark' Aventures participe aussi à diverses manifestations et événements sportifs.

Shark' Aventures, maison des associations, place Jean-Jaurès à



Les jeunes découvrent aussi leur patrimoine. Photo DDM

Montech. Une permanence administrative a lieu sur rendez-vous. Inscriptions possibles dès aujourd'hui, au 06 12 53 45 83, ou sur www.sharkaventures.com

ou 28, avenue Gambetta à Montauban. Une permanence est assurée les mardi, jeudi et vendredi de 14 heures à 18 h 30 et les mercredi et samedi de 9 h 5 à 12 h 15.